

La CEPAL annonce la tenue de sa 37e session à La Havane



La Havane, 28 avril, (RHC).- La CEPAL, la Commission économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, a annoncé vendredi la tenue de sa 37e session à La Havane.

Dans un communiqué de presse, cette agence des Nations Unies précise qu'il s'agit de sa réunion biennale la plus importante. La rencontre se tiendra du 7 au 11 mai et à partir de cette date-là Cuba assumera la présidence tournante de la CEPAL pour une période de deux ans.

La réunion de La Havane doit présenter une nouvelle proposition de développement aux pays de la région.

Plus de 25 ministres, vice-ministres et de hauts fonctionnaires de la région sont attendus à la réunion dont la cérémonie d'ouverture sera présidée par la secrétaire exécutive de la CEPAL, Alicia Barcena et Luis Videgaray, le secrétaire d'État du Mexique, pays qui assure actuellement la présidence de la commission.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161026-la-cepal-annonce-la-tenue-de-sa-37e-session-a-la-havane>



Radio Habana Cuba